

Haberkorn tritt UN-Pakt bei

MARKT / 08.07.2022 • 18:36 Uhr / 1 Minuten Lesezeit

Wolfurt Der technische Händler Haberkorn ist dem United Nations Global Compact beigetreten, einer Initiative für verantwortungsvolle Unternehmensführung mit der Vision einer nachhaltigen Weltwirtschaft. Für das Wolfurter Unternehmen ist der Beitritt ein Meilenstein. „Mit dem Beitritt zu diesem wichtigen Netzwerk bekräftigen wir unser Engagement für Nachhaltigkeit an allen unseren Standorten und in unseren Tochtergesellschaften“, erklärt Gerald Fitz, Vorstandsvorsitzender der Haberkorn Gruppe.

Klimaneutral

„Nachhaltig handeln“ sei seit gut eineinhalb Jahrzehnten ein nicht wegzudenkender Teil der Unternehmensphilosophie und fest in allen Bereichen des Vorarlberger Unternehmens verankert. Seit gut zwei Jahren arbeitet Haberkorn an allen österreichischen Standorten vollständig klimaneutral.



[VN.at](#) » [Markt](#) » [Haberkorn tritt UN-Pakt bei](#)